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 Passaggi precedenti  
Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA 
Segreteria Generale     

 Passaggio corrente  
Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE 
POLITICHE ABITATIVE     

 Passaggi successivi  

 
 
Flusso di lavoro  
01/09/2017. Creazione del documento. Operatore: Lucia Santone 
 
01/09/2017. Gruppo Consiliare: FORZA ITALIA. Inviato a: Segreteria Generale. 
Operatore: Lucia Santone 
 
04/09/2017. Segreteria Generale. Inviato a: Settore GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE. 
Operatore: Marinella Sangiorgi 
 

 Consigliere interrogante: SASSONE FRANCESCO  

 Data invio da parte del Gruppo Consiliare: 01/09/2017  

 Termini di riferimento per la risposta: 16/09/2017 
 

 Prog. n. 856 / 2017  
 P.G. n. 308262 / 2017   Data Protocollazione: 04/09/2017 
 Oggetto: INTERROGAZIONE PER AVERE ALCUNE INFORMAZIONI SULLE PERSONE CHE DALL'1/1/2014 AD OGGI HANNO 
RICEVUTO AIUTI COMUNALI SUL FRONTE DELLE POLITICHE ABITATIVE, PRESENTATA DAL CONSIGLIERE SASSONE IN DATA 1 
SETTEMBRE 2017 
 

Settori 

 
 per competenza: GUIDAZZI ANITA - SETTORE POLITICHE ABITATIVE  
 
 per conoscenza:  
 
 L'atto verrà inviato per conoscenza anche al Direttore Generale e al Capo di Gabinetto  

 
Assessori  

 
 per conoscenza: VIRGINIA GIERI  

         

 
 
Testo risposta  
 
 
 
 
 
Testo:  



Al Direttore Generale  
                                                                                                                              

          del Comune di Bologna  
 

 

 
 Il Sottoscritto Consigliere Comunale Francesco Sassone,  del gruppo Consiliare 
Forza Italia,  
 in base all'art. 56 del Regolamento sul Funzionamento del Consiglio Comunale,  
 
interroga l'Amministrazione Comunale per sapere:  
 
1) quante siano le persone che dal 01/01/2014 ad oggi abbiano ricevuto, a 
qualsiasi titolo ed in ogni forma, aiuti comunali sul fronte delle politiche abitative;  
 
2) quante delle persone di cui al punto sub 1) che precede siano Italiani, quante 
comunitarie, quante extra-comunitarie;  
 
3) quale sia la distribuzione per quartiere delle persone di cui al punto sub 1) 
suddivise tra italiane, comunitarie ed extra-comunitarie;  
 
4) quali siano le forme di sostegno che l'Amministrazione sta offrendo ai cittadini 
italiani ed a quelli stranieri. A tal proposito, chiede, per ogni diversa tipologia di 
aiuto (assegnazione casa, contributo per l'affitto, ...), l'indicazione del numero di 
cittadini italiani, comunitari ed extra-comunitari destinatari degli aiuti;  
 
5) quanti controlli siano stati effettuati dal 01/01/2014 ad oggi sui redditi e sui 
requisiti autocertificati da parte di italiani, comunitari ed extracomunitari. Sul 
punto chiede l'indicazione nominativa dei controllati, il tipo di controllo svolto, i 
relativi risultati nonchè l'incidenza percentuale dei controlli sulla totalità degli 
aiuti richiesti delle singole categorie come sopra  suddivise.  
 
Cordiali saluti.  
 
Il Consigliere Comunale  
Francesco Sassone  
 
 
Documenti allegati (parte integrante):  
 
 
Documenti in atti:  

 


